

vol. 97

良質な介護サービスの提供をめざして。

あけましておめでとうございます。

コロナを防ぎ、コロナに負けず、 コロナの収束を祈り そんな今年一年でありますように。





3階「空ユニット」のみなさん。「この通り元気だからね」



元旦の日、おせち料理を前にして。「黒豆縁起いいんだよな」



2階「「海ユニット」のみなさん。「コロナ収まったらまた会いに来てね」

新しい年を迎えて。



グループホームひだまりの家 代表 加藤 栄吉

いつの間にか収束するであろう。誰もがそう思っていたコロナウイルス感染こんなに長く尾を引き、あらゆる面で多大なる影響を及ぼすなど考えてもみませんでした。この2年入居様、職員スタッフ及びその家族に感染罹患の受けずにこられましたが、この間接面会を関係できませんでしたこと本当にはりずできませんでしたこと本当にはりますが、如何せん画像の上のことであり真の情愛には至りません。

年明けまた全国的に感染拡大の様相となり「第六波到来」になると叫ばれています。そうすると更なる予防・防御対策を講じていかなくてはならず心苦しく思うところであります。ご家族さまのご理解ご支援をお願いいたします。

この春創設より17年を迎えます。 多彩な行事・イベント、近隣住民・町会 との地域密着など"アットホーム"が特 徴であるひだまりの家ですが、コロナ 禍によって休止、中止を余儀なくされ それが発揮されません。しかし、モッ トーである「良質な介護サービスの提 供をめざして」は変わることなく、本 年も職員スタッフー丸となって努めて まいります。

お誕生日おめでとう





N. T. さん 昭和3年11月28日(93歳) 昭和3年11月28日(93歳) はる高田さん今年もご家族が参加できず残念。札 順のご長女、室蘭のご長 関からのプレゼント、川 男からのプレゼント、川 別なる高田さん今年もご家 が参加できず残念。札

新入居者様紹介

K

さん

ひろしの大大ファンです。とうとの大大ファンです。だまりの家に来てからも気さくで明るい性格でひ気さくで明るい性格でひた事をされておらました。と子どもさんに関するおと子どもおいたのは、しているとうがいるが、



11月11日木曜日

空蘭民報

2021年(年初3年)

室 編 氏 報 社
(代) 0143-22-8121
至 0143-24-1337
平051-0516
重要用年末11-3-16

蘭民報に掲載されました

ジリーズ 職 員 私の趣味・特技

金田 亜由美

3階「空」ユニット 常勤スタッフ

平成22年3月入社 (勤続11年)



₩ ô

学生時代から "アイドル" や "ジャニーズ" の熱狂ファンは今でも続いています。 特に 「嵐」 が一番。

これまでライブやロケ地を廻る"聖地巡礼"には全国各地足繁く出かけて行きました。コロナ禍になってからは控えています。"五大ドームライブ"の貫徹が夢で残す福岡、那覇収束したら実現させます。

【仕事への抱負・意気込み】

ひだまりの家に入ってこの春で12年を迎えます。これまでいろいろなことがありましたが、入居者様から笑顔で「どうもありがとうね」と言われるの一番励みとなっています。どちらかというと引っ込み思案の方で目立った活躍できませんが、少しでも会社、入居者様のお役に立ち、笑顔溢れる日々を過ごしたいと思っています。

書面 第4回 運営推進会議報告

12月中旬実施

ご家族)

参加者

藤田 良子様(越後光代様) 今泉 勁介様(御崎町町会長)

山下 勇人様 (室蘭社会福祉協議会地域支援) 包括支援) 武田 智子様 (地域包括支援センター母恋)

ひだまり) 加藤 栄吉(代表)

藤枝 一郎(ケアマネジャー)

原田 拓哉 (介護福祉士)

・コロナ禍2年が経過して

・家族面会自粛について

・中断されている行事、イベント

・収束後の対応など

